



An die
Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Bettina Warnecke
Rathaus
42781 Haan

Haan, 21.11.2017

Haushalt 2018

Prüfauftrag zur Sitzung des Rates am 12. Dezember 2017: Verbesserte ÖPNV-Anbindung von Gruiten-Dorf durch die Linie 742

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Warnecke,

die CDU-Fraktion hatte vor einigen Wochen eine mögliche Verbesserung der Anbindung von Gruiten-Dorf in den Abendstunden mit der Verwaltung thematisiert. Hintergrund ist, dass die Linie 742 den historischen Ortskern letztmalig um 19.20 Uhr anfährt. Danach ist keine Anbindung z.B. des Bahnhofs mehr gegeben. Erörtert wurde, die Ausdehnung der Bedienungszeiten von Freitag bis Sonntag und vor wochentäglichen Feiertagen bis ca. 23.00 / 24.00 Uhr. Die zusätzlichen Buskilometer wurden mit ca. 8.000 p.a. angegeben.

Wir könnten uns einen Testbetrieb für die Dauer eines Jahres vorstellen.

Wir bitten Sie daher zur Sitzung des Rates vorzulegen:

1. Aussage der Rheinbahn zur Umsetzbarkeit. Hierbei bitten wir auch zu prüfen, ob wegen der Fahrgeräusche auf dem Kopfsteinpflaster auch eine Linienführung außerhalb des Dorfkerns vorstellbar wäre, z.B. ab 20.20 Uhr
2. Präzisierung der Buskilometer p.a.
3. Aussage zu den Kosten p.a.
4. Möglichkeit der Kosteneinsparung auf anderen Linien

Mit freundlichen Grüßen

Jens Lemke
Fraktionsvorsitzender

Rainer Wetterau
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Nr. P6 – Antrag Jugendparlament Haan: Radwege / - Schutzstreifen

Der Antrag des Jugendparlamentes Haan wird zur weiteren Beratung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr verwiesen. Eine Einplanung von finanziellen Mitteln in den Haushalt 2018 erfolgt nicht.

Nr. P26 – Antrag CDU: ÖPNV-Anbindung Gruitzen

Der Antrag der CDU-Fraktion wird zunächst nicht weiter beraten. Eine Stellungnahme der Verwaltung und der Rheinbahn sowie die weitere Beratung soll in der nächsten Sitzung des UA ÖPNV in 2018 erfolgen. Die geschätzten Kosten in Höhe von 10.000,- € sind in den Haushalt aufzunehmen.

einstimmig beschlossen

Nr. P30 – Antrag WLH: Berliner Kissen Kampheider Str.

Der Antrag wird zur weiteren Beratung an den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr (SUVA) verwiesen.

Produktbereich 15 – Wirtschaft und Tourismus

Nr. 21 – Stadtentwicklungsgesellschaft

Der Beschlusstext zu Nr. 1 wurde abgeändert (s.u.). Da noch Beratungsbedarf in den Fraktionen bestand, sollen die Inhalte des Baulandbeschlusses in einer Sitzung des SUVA Anfang 2018 beraten werden. Es wurde getrennt abgestimmt.

1. Der vorgelegte Entwurf des Baulandbeschlusses der Stadt Haan wird zur Kenntnis genommen. Über die Inhalte des Baulandbeschlusses wird erneut im SUVA beraten.

einstimmig beschlossen

2. Für die Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft wird im Haushaltsplan eine Summe von 70.000 EUR aufgenommen.

mehrheitlich beschlossen

13 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltungen